

Pressemitteilung

2.000 Taschen für Straubinger Auswärts und die Schranne

Volksbanken Raiffeisenbanken in der Region sponsern 2.000 Stofftaschen

Zum zweiten Mal findet diesen Sonntag, 5. Mai, ab 10 Uhr, der Genussmarkt „Straubinger Auswärts“ der Solidargemeinschaft Schranne e.V. am Stadtplatz statt. Der Frühlingsmarkt zum Fühlen und Erleben versorgt die Besucher mit Schmankerl für Augen, Ohren und natürlich Gaumen. Für die Volksbanken und Raiffeisenbanken in der Region Straubing-Bogen, die die Solidargemeinschaft Schranne seit vielen Jahren fördern, war es ein Anliegen, erneut beide Regionalmärkte zu unterstützen. Insgesamt 2.000 Taschen überreichten Vorsitzender Rainer Haas (links) und der stellvertretende Vorsitzende Edmund Wanner (rechts) an Dirk Stroetmann, den Vorstand der Solidargemeinschaft Schranne.



Sieben im genossenschaftlichen Verbund organisierte eigenständige Banken repräsentieren die Volksbanken Raiffeisenbanken der Region Straubing-Bogen. Ziel ist es, durch Sponsoring und Informationsveranstaltungen die Stadt und den Landkreis Straubing-Bogen finanziell und kulturell zu fördern. Als regional verwurzelte Banken mit einer mehr als 150-jährigen Tradition stehen für uns unsere Mitglieder und Kunden im Vordergrund.

Zu den Volksbanken Raiffeisenbanken in der Region Straubing-Bogen haben sich die Raiffeisenbank Geiselhöring-Pfaffenberg, die Raiffeisenbank Hofkirchen-Bayerbach, die Raiffeisenbank Parkstetten, die Raiffeisenbank Rattiszell-Konzell, die Raiffeisenbank Straubing, die Volksbank Straubing und die CB Bank zusammengeschlossen. Vertreten wird der Kreisverband der Volksbanken Raiffeisenbanken Straubing-Bogen durch den Vorsitzenden Rainer Haas (Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Straubing) und seinem Stellvertreter Edmund Wanner (Vorstandsvorsitzender der Volksbank Straubing).

Ansprechpartner:

Herr Korbinian Semmelmann

Telefon: 09421 / 9914-218

E-Mail: korbinian.semmelmann@raibasr.de